

Reunión de la Comisión Permanente



Extracto de los acuerdos adoptados

Sesión 25 - X - 57

Aprobación de la relación de cuentas y jornales por un total de 41.937'65 pesetas.

El enterado de la carta de D. Javier Pascual de Zuñeta agradeciendo el acuerdo adoptado en sesión anterior.

Idem. de las normas de la Administración de Propiedades sobre cesión de inmuebles y que se tramite la inscripción en el Registro de la Propiedad de los terrenos municipales del Fortim.

Ingresar la cantidad de 500 pesetas en la Caja del Gobierno Civil para la suscripción abierta en favor de los damnificados por las inundaciones de Valencia.

Acceder a lo solicitado por la Empresa de Aguas Potables, referente a su edificio de la Calle N.ª Garrofer, debiendo aportar con anterioridad los planos prometidos en su escrito.

Contestar al escrito de D. Antonio Lladó Vidal y D. Narciso Palahí Andreu, sobre escombros que se vierten en la riera de Tueda, en el sentido de que se denuncien los infractores que abusan de la falta de vigilancia en aquel sector urbano, y que tan pronto como las tareas de la Brigada municipal lo permitan, se procederá a una limpieza del cauce de dicha riera.

Autorizar a D.ª Pilar Ventura Calzada, Vda. Renz, para derribar el inmueble urbano n.º 19 de la calle de San Lorenzo, para poder edificar en el solar resultante, pero siempre bajo dirección facultativa.

Conceder permisos para obras a los Sres. siguientes:

D. Juan Campayo Romero, convertir ventana en puerta en la casa n.º 12 de la calle del Dos de Mayo.

D. Esteban Figueras Alegrí, abrir ventana en fachada casa n.º 12 de la calle de la Cruz.

D. Arias Frigola Ripoll, reformar su casa calle Sol núm. 30; y D.R.P. Sala instalación de un motor eléctrico de 1'50 H. P. en su almacén de la calle de Campmany sin n.º.

Aprobar y exponer al público el Padrón de fachadas en mal estado, para el presente ejercicio de 1.957.

Satisfacer la cantidad de 1.500 ptas. al basurero que ha prestado sus servicios en San Elmo.

Id. a D.ª Rosa Fontanella, sus honorarios como Auxiliar de Maestra, por el concepto de servicios contratados.

Reintegrar a D. Luis Duch Comas, la cantidad de 500 ptas. que había satisfecho por ocupación de terraza, en virtud de las especiales circunstancias de su caso.

Encargar al Sr. Arquitecto municipal, la medición y valoración de la parcela que habrá de ser ocupado, para abrir la calle de acceso a la Urbanización del Sr. Rocosa.

Agradecer a D. David Pueyo Soret, Ingeniero especializado y al ex-concejal D. Francisco Castelló Hériz su colaboración prestada en la resolución del problema de la evacuación de aguas residuales, para el cual y como fórmula urgente de solución se probará un nuevo sistema para el que ya existe el correspondiente Proyecto.

Ayuntamiento de San Feliu de Guixols

EDICTO

Ordenada por la Superioridad la formación del Censo de Requisición Militar, se recuerda a todos los propietarios de Vehículos a motor, deben personarse en la Secretaría municipal, antes del día 15 del próximo Noviembre, para efectuar la inscripción reglamentaria.

San Feliu de Guixols a 26 de Octubre de 1.957.

El Alcalde



Mes de las Almas.— Prosigue todos los días laborales a las siete de la noche, con el rezo del santo rosario, visita a Jesús Sacramentado, ejercicio propio del día y canto de un responso en sufragio de los fieles difuntos.

De Acción Católica.—

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:
ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

cartelera

Apostolado. El ropero de los pobres y el C. Eucarístico reanudarán hoy sus actividades.

MONTSENY

Para la Excursión, en autocar, a Santa Fe del Montseny, que este Centro tiene anunciada para el próximo día 10 del corriente mes de noviembre, se facilitan informes en la Sastrería Costa.

Comisión Pro Damnificados de Valencia

En vista de las necesidades de la ciudad de Valencia ante la lamentable desgracia de sus recientes inundaciones, se procede a una colecta de ropa, pequeña contribución de socorro al pueblo hermano. Los donativos

pueden hacerse directamente a las direcciones de: Mayor 27, M Bonal, Anselmo Clavé; F. Busquets, Gerona 38; J. Albertí, Carretera de Gerona 19; V. Menció o avisando por teléfono a los números 106 y 394 para que pasen a recogerse en el lugar donde se indique.

Turno FARMACIUTICO

Domingo día 10, y servicio nocturno del día 9 al 15, Farmacia Rodas.

Seguro de Enfermedad

Durante el presente mes prestará servicio de urgencia en los días festivos y noche, el Dr. D. Juan Sala Camats, domiciliado en la calle San Ramón n. 17 primer piso.

PINTURA - DECORACION
EMPAPELADOS

Santiago
Congest

Calle Bohera, 18

Se precisa aprendizaje adelantada o media oficiala sastresa.

para informes:

GESTORIA COROMINOLA

C. Médicos 10 bis 1 - 2

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.— José Sánchez Solé.

Defunciones.— Concepción Parri Coll.

Matrimonios.— Konrad Brand con Montserrat Font Alemany.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: un monedero negro por Miguel Bonet; un pendiente por Pilar Fortó; dos llaves por Montserrat Agustí y Ángela Pallí Pas, y un billeteiro.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros favorecedores, anunciantes, entidades y lectores en general, los originales que llegen a nuestra Redacción más tarde del mediodía del lunes, no podrán ser publicados en la edición de ANCORA de aquella semana.